

# PELITA

## Polsek Wanayasa Gelar Patroli KRYD untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PELITA.WEB.ID](http://PURWAKARTA.PELITA.WEB.ID)

Jun 11, 2024 - 12:55



Purwakarta - Polres Purwakarta Polsek Wanayasa melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya. Patroli yang dilakukan sejak malam hingga dini hari ini melibatkan sejumlah personel dari berbagai satuan.

Kapolres Purwakarta AKBP Edward Zulkarnain melalui Kapolsek Wanayasa AKP Teguh Sujito, mengungkapkan bahwa patroli KRYD bertujuan untuk mencegah dan menindak berbagai bentuk kejahatan jalanan yang sering terjadi pada malam hari, seperti pencurian kendaraan bermotor, begal, dan premanisme.

"Kami terus meningkatkan intensitas patroli di titik-titik rawan kejahatan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Patroli ini juga sebagai langkah preventif untuk menekan angka kriminalitas di wilayah Purwakarta".

Polres Purwakarta Polsek Wanayasa juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. "Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Kami mengimbau masyarakat untuk tidak segan melapor jika menemukan hal-hal yang mencurigakan," tambahnya.

Patroli KRYD yang rutin dilaksanakan ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman di kalangan warga masyarakat serta menurunkan angka kejahatan di wilayah tersebut. Ke depan, Polsek Wanayasa berencana untuk terus memperluas jangkauan patroli dan menambah frekuensi kegiatan serupa agar keamanan di wilayahnya semakin terjamin.

Sebagai bagian dari upaya preventif dan represif, patroli KRYD akan terus dilakukan secara berkala dengan melibatkan lebih banyak personel dan menggunakan berbagai sarana pendukung, termasuk kendaraan patroli, sepeda motor.

Dengan adanya langkah-langkah ini, diharapkan Purwakarta bisa menjadi wilayah yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warganya.